

JFBA

一般社団法人日本フレスコボール協会



ブラジル、リオデジャネイロ発祥のフレスコボールを、より広く愛されるスポーツとして、認知・普及活動を行い、豊かなスポーツ文化として、国民の心身の健全な発達を図っていく。

主なサービス

フレスコボール認知・普及活動事業

フレスコボール公式大会の運営や、CLUB FRESCOBALL STYLE（賛助会員）の運営などを行っております。

公式ラケットショップ運営

フレスコボール用ラケットの通信販売サイトを運営しています。

会社概要

| | |
|---------|--------------------------------------------------------|
| 社名 | 一般社団法人 日本フレスコボール協会 |
| 所在地 | 東京都世田谷区松原2丁目-43-11 キッドアイラックビルディング 2階 |
| オフィス | 沖縄オフィス 〒902-0067 沖縄県那覇市安里381-1 沖縄ゼネラルビル安里第一 ZORKS沖縄 |
| 電話番号 | 03-6304-3295 (東京) |
| メールアドレス | contact@frescoball.org |

沿革

| | |
|---------|--------------------------------------------------------------------------------|
| 2013/7 | 日本フレスコボール協会を設立 |
| 2014/8 | 日本国内で初となるフレスコボールのフレンドリー大会「第1回 フレスコボール 夏小屋 ガラナ・アンタルチカ カップ」を実施 |
| 2014 | JFBAとして、初めてのフレスコボール国際大会開催の為に、国際カンファレンス（スペイン マドリッド）に参加 |
| 2015/3 | メキシコ プラヤデルカルメンで開催された「第1回フレスコボールワールドカップ」に初めてとなるフレスコボール日本代表選手団を派遣 |
| 8 | 「フレスコボールジャパンオープン2015」を神奈川県三浦海岸の海の家「夏小屋」横にて初開催 |
| 2016/8 | 「フレスコボール ジャパンオープン2016」を「夏小屋」横にてスポーツ振興基金助成事業として開催 この大会よりコンピューターを使った採点システムを導入 |
| 2018/12 | 総勢12名の日本代表選手団がブラジル選手権に出場 |
| 2019 | 花王株式会社のビオレUVアスリズムが、オフィシャルスポンサーとしてジャパンオープンのネーミングライツを含むスポンサー契約を締結 |
| 2019 | 「ビオレUVアスリズム フレスコボールジャパンオープン2019」のオフィシャルタイアップソングとして、SPiCYSOLが書きおろした「FreshGo」に決定 |
| 2020/8 | 史上初オンライン大会「フレスコボール全日本オンラインカップ2020」を実施 |
| 2021/3 | 「FRESCOBALL Road to Rio Champion Race 2021」年間4大会実施 |
| 11 | 朝日健太郎参議院議員がJFBA特別顧問に就任 |

| | |
|--------|------------------------------------------------|
| 12 | SDGsをテーマにした新賛助会員制度「CLUB FRESCOBALL STYLE」を本格始動 |
| 2022/2 | 「FRESCOBALL JAPAN TOUR 2022」年間7大会実施 |
| 2023/2 | 「FRESCOBALL JAPAN TOUR 2023」年間7大会実施 |
| 3 | 3年ぶりとなる日本代表のブラジル大会への派遣を実施 |

アクセス

京王線「明大前」駅 徒歩1分